
 134 

2 0 0 7～2 0 0 8 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：井指光基  幹 事：山城康司  ＳＡＡ：笠原盛泰  会報委員長：小野喜明 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度４５回  通算第１０７１回  平成２０年６月２４日（火） 晴 
ゲ ス ト      ハートフル会員 織田哲也さん（第５代会長） 八木敏司さん（第１６代会長） 
ビジター  豊橋ゴールデンＲＣ２名  蒲郡ＲＣ２名  豊川ＲＣ４名 
出席報告  宮崎眞一委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 6／10修正出席率 

５５名 ４３+４名 ３３名 ７０．２％ １００％ 

司会進行  笠原盛泰ＳＡＡ 

★会長退任のあいさつ  井指光基会長 

 一年間あっとい

う間に過ぎました。

来週から会長と言

われないので、少

し淋しい気持ちも

ありますが、理事

役員の皆さん、各

委員長の皆さん、会員の皆さん、大変お世話

になりました。一年間ありがとうございまし

た。 
 

★幹事退任のあいさつ  山城康司幹事 

 一年間、本当

に楽しくあっと

いう間に終わり

ました。親睦行

事にはご家族の

皆さんも大勢ご

参加を頂きまし

てありがとうご

ざいました。今後ともご指導ご鞭撻をお願い

申し上げます。一年間ありがとうございまし

た。 
 
 

★花束の贈呈 

次年度会長幹事から、本年度会長幹事へ花束

が贈呈されました。 

 
 

★各委員長の退任あいさつ 

○伊原良碩副会長 

 一年間、どうもありがとうございました。

井指会長ありがとうございました。 

○クラブ奉仕委員会 鈴木健雄委員長 

 一年間どうもありがとうございました。年

度初めは不安でしたが、とても早い一年でし
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た。担当させて頂いた例会で思ったことは、

ロータリーの皆さんは、お話が大変上手であ

るということを感じました。本年度は、永平

寺の貫首様の入山式に参加させて頂いたこと

は、私の生涯の思い出になる出来事でした。

これもロータリークラブの会員でなければ体

験できなかったことで感謝をしております。

ありがとうございました。 

○新世代委員会 後藤文良委員長 

 新世代は、豊橋で行なわれた東三河分区Ｉ

Ｍの時にも発表をさせて頂きましたとおり、6
高校の高校生のボランティア活動の発表の例

会を２回行ないました。委員の皆さんお世話

になりました。ありがとうございました。 

○Ｒ情報委員会 山田久就委員長 

 一年間、何もせずに終わってしまいました。

ありがとうございました。 
 
 

★乾杯       伴辰三パスト会長 

 

★万歳      青木恒義パスト会長 

 
 
 

★ニコニコボックス 

◎その他 
 八木敏司さん ご無沙汰をしています 
 内藤泰通会員 誕生日を祝って頂き 
 鈴木 博会員 欠席が多くすみません 
 水野太一会員 井指会長杯を頂きました 
 ニコボックス 一年間ありがとう 
 理事役員一同 一年間お世話になりました 
 

★ゴルフ同好会コンペ 

6 月 24 日最終コンペを平尾ＣＣにて開催 
優 勝 井指光基 Groos95  Hdcp23 Net72 
準優勝 夏目雅康 Groos84  Hdcp12 Net72 
３ 位 滝下 勲 Groos93  Hdcp20 Net73 

井指会長杯取切戦 
優 勝 水野太一 Groos83Hdcp10.8 Net72.2 

 
 

ロータリー豆知識 
 
国際大会でギネス記録樹立 
 
2008 年ロサンゼルス国際大会中の 7 日間

で、ロータリアンが寄贈した本の数がギネ

ス世界記録を樹立し、識字率向上への熱意

を証明しました。 
この図書寄贈プロジェクトはロサンゼル

ス・タイムズ社との協同事業で、年相応の

読み書きができない子どもが多くいる地域

として、カリフォルニア州南部とネバダ州

南部の公立の幼稚園と小学校に図書を寄贈

するものです。 
国際大会の最終本会議中、ギネス世界記録

の審査員が、7 日間で最も多くの本を寄贈

した新記録保持者としてロータリーを認

定。集められた本は、なんと 24 万 2,624 冊

になりました。プロジェクト委員長は、記

録樹立に感謝するともに「ロータリーは社

会全体のためだけではなく、特に子どもた

ちに対し、愛をもって識字率の向上に取り

組んでいます。読むことに必要なのは、愛

だけです」と述べました。 

 
一年間ありがとうございました。 

会報委員会：小野喜明、柴田浩志、林博宣 
このウイークリーは再生紙を利用しています 


